



Katzenhilfe

Stauferland e.V.

Ein neuer Verein stellt sich vor:

Die Katzenhilfe Stauferland e.V. mit Sitz in Wäschenbeuren, Lindenbronn.

Wir sehen uns in der Verpflichtung, den unzähligen herrenlosen und ungeliebten Katzen und Katzenkinder, zu helfen. Die Tiere die unsere Hilfe brauchen sind Streunerkatzen, ausgesetzte Tiere, und Katzen auf Bauernhöfen, die ohne ausreichende Nahrung, oft krank oder verletzt ein elendes Dasein fristen.

Wir kümmern uns um die vielen verwilderten Hauskatzen, die in Garagen, Gartenhäusern oder Holzschuppen Zuflucht suchen. Oft finden wir dort trächtige Tiere, die wir aufnehmen, damit sie satt, warm und in Sicherheit ihre Jungen bekommen können.

Sie können sich nicht vorstellen, wie dankbar selbst die wildesten Katzen für solch eine Herberge sind. Lohn für unsere Arbeit ist, wenn einem diese Tiere im Laufe der Zeit, schnurrend ihr Vertrauen schenken. Auf unseren Pflegestellen leben derzeit ca. 50 Katzen, leider werden es jeden Tag mehr. Teilweise sind diese Tiere nicht mehr vermittelbar, da sie chronisch krank sind, Katzen-AIDS, Katzenschnupfen oder sonstige problematische Handicaps haben.

Das Wohl der Tiere ist uns eine Herzensangelegenheit. Wir kämpfen gemeinsam schon lange, mit viel Engagement gegen das Katzenelend. Alle Gründungsmitglieder unseres neuen Vereins leisten schon seit vielen Jahren, in verschiedenen Tierschutzorganisationen ehrenamtliche Hilfe.

Wir sind sehr stolz über unsere neue Katzenschutzorganisation - **Katzenhilfe Stauferland e.V.** und sind voller Tatendrang. Es gibt so viele verwahrloste, halb verhungerte, kranke und hilflose Katzen zu retten und sich mit liebevollem Herzen um diese zu kümmern und wir packen es an.

Sie können uns dabei helfen☺

Bitte schenken Sie uns Ihr Vertrauen und unterstützen Sie uns bei unserer ehrenamtlichen Arbeit.

Wir suchen immer dringen Pflegestellen, die Kätzchen auf Zeit bei sich aufnehmen können.

Die Kosten hierfür übernimmt selbstverständlich der Verein. Wir freuen uns natürlich auch sehr über finanzielle Unterstützung. Nur dadurch können wir viele Katzenleben retten.

Nur Dank Spenden werden wir in die Lage versetzt, die zahlreichen notleidenden Katzen mit Futter zu versorgen, sie kastrieren und tierärztlich versorgen zu lassen.

Gerne dürfen Sie sich auch unsere größte Pflegestelle in Lindenbronn anschauen, und sich mit eigenen Augen über unsere Arbeit informieren.

Wir freuen uns und sind dankbar für:

Ihre Unterstützung – Ansprechpartner Gabriele Behles, Wäschenbeuren, Lindenbronn 7, 0151-40395288

Ihre Mithilfe – wir suchen zum Beispiel sehr dringend Pflegestellen auf Zeit.

Ihr finanzielles Engagement- Jeder gespendete Euro kann ein Katzenleben retten.

Ihre Mitgliedschaft – Mitglieder sind herzlich willkommen.

Das Team der Katzenhilfe Stauferland e.V. dankt Ihnen ganz herzlich

Kai Brodbeck: Erster Vorsitzender

Nadja Ulrich: Zweite Vorsitzende

Gabriele Behles: Schatzmeister

Ute Eisele: Schriftführerin

Swen Bauer: Beisitzer

Spendenkontonummer bei der KSK Göppingen DE57 6105 0000 0049 1235 53,